

avons entourée d'une bienveillance particulière, Nous la décorons aujourd'hui volontiers de nouveaux honneurs et privilèges.

« Et nous sommes d'autant plus porté à le faire que Nous prenons le plus grand intérêt à ce que cette Confrérie se propage et acquière la plus grande extension possible.

« En conséquence, Nous voulons très instamment exhorter dans le Seigneur tous les fidèles sans exception, tous ceux qui ont profondément à cœur l'honneur de la cause catholique, à s'inscrire dans cette même Confrérie.

« Nous voulons encore recommander à toute l'Association elle-même de se souvenir combien il est nécessaire de répandre d'humbles et nombreuses supplications aux pieds du Dieu tout-puissant, particulièrement devant le très auguste Sacrement de l'Eucharistie où Il se cache, et d'implorer la Vierge Mère de Dieu, pour obtenir que tous les Orientaux séparés reviennent le plus tôt possible au Pontife Romain. »

On comprendra aisément cette sollicitude du Souverain-Pontife, si l'on réfléchit qu'aller à l'Orient par les bonnes œuvres et par la prière :

1o C'est acquitter une dette de justice. L'Orient est le berceau de l'Eglise, c'est de l'Orient que sont venus les premiers apôtres ; c'est l'Orient qui nous a apporté l'Evangile ;

2o C'est aimer l'Eglise, c'est faire revivre le passé glorieux des Jean Chrysostôme, des Athanase, des Basile, des Crégoire de Nazianze, des Cyrille, des Méthode et de tant d'autres. L'Orient est la terre des martyrs, c'est la terre par excellence de la vie érémitique.

3o C'est aimer les âmes ! Dans quel état misérable languissent les âmes avec un clergé ignorant, cupide ! Pourtant, nombre de pauvres chrétiens sont de bonne foi et reviendraient promptement à la vérité, si elle leur était présentée par de vrais apôtres.—Cet apostolat est d'autant plus nécessaire que le protestantisme fait les plus grands efforts pour accaparer les âmes, et, une fois passées au protestantisme, elles deviennent beaucoup moins faciles à convertir. Enfin, c'est, selon le but assigné aux associés par Sa Sainteté, contribuer, par la prière et les œuvres, au retour des Russes, des Grecs, des Slaves et de tous les dissidents orientaux à l'Unité, c'est-à-dire, au retour de